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Rappel de la leçon 
Orthographe               Infinitif en er ou participe passé en é 

 

Le son [e] à la fin d’un verbe peut s’écrire de différentes façons.  
Exemples : 
(1) Épuisé, il a terminé son travail à l’aube, après y avoir passé toute la nuit. 
(2) Es-tu sûr de vouloir continuer ? 
(3) Vous mangez vraiment de bon appétit ! 
 
Dans l’exemple (1), épuisé, terminé et passé sont des participes passés (terminaison -é). Attention, 
le participe passé s’accorde parfois. 
 
Dans l’exemple (2), continuer est un infinitif (terminaison -er). On peut le remplacer par un 
infinitif d’un autre groupe, comme prendre. 
 
Dans l’exemple (3), mangez est un verbe conjugué à la deuxième personne du pluriel du présent 
(terminaison -ez). 
 
Après une préposition (à, de, par etc....), le verbe se met à l'infinitif 
Il arrive à marcher  - Elle a le temps de chanter 
Carte mentale 

 
 
 
 



 
 

Exercices de réinvestissement 
Outils pour le français Magnard pages 162-163 

 
 Penser à faire les remplacements  
 

 Exercice 1 page 162  

Exercice 3 page 163 

Exercice 5 page 163 

Exercice 6 page 163 

Exercice 7 page 163 

 


